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～前回の例会～ 

①中井 幹事 

『幹事 年次報告』 

 2019-20年 鞍掛年度の幹事を仰せつかり、

必死に役を務めさせて頂きました。コロナの

影響で年度後半の様々なイベントが中止とな

り、会員の皆様には寂しい思いをさせてしま

いましたが、①2019年秋に開催されたファ

ナックの工場見学～ぶどう狩りツアー、②ホ

ノルルRCメンバーを歓迎しての横浜クルーズ

～赤レンガ倉庫見学ツアー、③クリスマス家

族例会と思い出深いイベントを行うことがで

きました。各イベントでは新橋RCメンバーが

お持ちの「おもてなしの心」でイベント参加

者に楽しんで頂けたものと自負しております。 

 来月からは三宅会長、相田幹事の年度とな

ります。皆様大いに期待して下さい。1年間 

本当にありがとうございました。 

本日の例会 

クラブ協議会 

『 本年度の活動方針』 

   ～親睦委員会：田中 委員長～ 

オペラの観劇会、グルメ会等、思い出深い親睦

活動を行うことが出来ました。 

  ～ロータリー情報委員会：村木 委員長～ 

5月に予定していた新入会員オリエンテーショ

ンを延期し、暑い時期に開催させて頂きます。 

   ～会報委員会：相田 委員長～ 

委員の皆様のおかげで、1年間つつがなく例会

週報を発行することができました。 

   ～広報委員会：上田 委員長～ 

コロナの影響で35周年記念誌の作成が遅れて

いますが、引き続き業務を遂行して参ります。 

～職業分類・会員選考委員会：保坂 委員長～ 

1年を通じて特に目立った活動は行いませんで

したが、次年度委員長にバトンを譲ります。 

   ～社会奉仕委員会：伊賀 委員長～ 

年度後半に集中していた社会奉仕イベントが 

軒並み中止となり心残りの一年となりました。 

  ～職業奉仕委員会：丸山 委員長～ 

鞍掛会長出身母体のファナック工場見学を総勢

29名で参加し、有意義な体験が行えました。 

  ～国際奉仕委員会：金澤 委員長～ 

10回目のカンボジア視察旅行を行い、新たに

盲聾学校を支援することとしました。 

 ～ロータリー財団委員会：由井 委員長～ 

会員皆様のお力添えのお陰で、財団寄付三部門

の目標を達成することができました。 

  ～米山奨学委員会：山内 委員長～ 

コロナ禍で三島の米山記念館への訪問を行う 

ことが出来ず、寄付目標は未達となりました。 
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さらに深めようロータリアンの絆 

②『各委員会 活動報告』 

  ～クラブ奉仕委員会：高橋 委員長～ 

皆様の会場への誘導、ニコニコの発表等、1年

間無難に滞りなく活動することが出来ました。 

  ～出席委員会：有地 副委員長～ 

長期例会欠席者に出席委員会から電話を差し上

げる活動が素晴らしいと実感致しました。 

       ～プログラム委員会：岡田 委員長～ 

1年間滞りなく卓話が開催でき安堵しています。 

 

～新入会員のご紹介～ 

矢濱 周哉 会員 

どうぞ宜しく 

お願い致します！ 
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鞍掛 三津雄   コロナ騒動のなかで最終例会を 

                          むかえました。皆様のこの一年の 

                          ご協力に感謝申し上げます。 

中井  隆三   拙い、不出来な幹事で大変ご迷惑 

                          お掛けいたしました。お付き合い 

                          いただき有難うございました。 

三宅 壽  鞍掛会長、理事・役員の方々 

      一年間お疲れ様でした。 

陣内 隆  鞍掛会長、中井幹事、未曽有の 

      年度お疲れ様でした。 

金澤 洋  鞍掛執行部、コロナ禍の中での 

                          クラブ運営ご苦労様でした。 

小西  悦郎   会長、幹事1年間ご苦労様でした。 

村木 茂  鞍掛会長 皆様 大変な状況を乗り 

      越えて年度完了おめでとうござい 

                          ます 

松井  秀文    鞍掛会長、中井幹事、コロナ禍で 

                           大変だったと思いますが1年間 

                           ご苦労様でした。 

内海  基二    鞍掛、中井年度ご苦労様でした。 

                          コロナ感染の危機を乗りこえて 

      １年終了です。 

柴 孝也  コロナに別れをつげたいですね。 

                          しっかり足がおとろえました。 

中根  正紀    鞍掛会長、中井幹事ありがとう 

                           ございました。 

田邊 勉   鞍掛会長、中井幹事1年間 

                           おつかれさまでした。 

伊賀  大祐    鞍掛会長、中井幹事1年間 

      お疲れ様でした。 

加茂  佳彦    鞍掛会長並びに執行部の皆様 

                           そして事務局の桜井様一年間 

                           ありがとうございました。 

田中  秀和    鞍掛会長、中井幹事、みなさま 

                           一年間ありがとうございました。 

  

            

第 1607回 例 会 報 告 
 
■ 6月23日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 3. 乾杯 
 4. 会長報告 
 5. 新会員のご紹介 
 6. ベネファクターの認証状とピンの贈呈 
 （鞍掛 会長） 
 7. ポール・ハリス・フェローの認証状と 
      バッジの贈呈（篠塚 会員） 
 8. クラブ協議会－「今年度活動報告」 
 9. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 6月23日 出席者 36名 ビジター0名 出席率 57％ 
 6月  9日 出席者 32名 メーキャップ 5名 計37名 
     会員数59名 出席対象者56名 修正出席率 66％ 
 
○ 会長報告 
・本日の例会は年度の最終例会となります。 
 コロナ禍の中、例年の夜間例会ではなく、 
 お昼の開催とさせて頂きます。 
・地区の話をすると、地区の運営費余剰分約 
 500万円をシングルマザーの家庭のような 
 食べ物に困窮している家庭を支えるために 
 使用するとの話がありました。 
  
○ 幹事報告 
・第一生命さんより「サラリーマン川柳」の 
 冊子を頂戴し各テーブルに配布しました。 
・次週6月30日の例会は休会です。 
 三宅会長年度初の例会は7月7日です。 

・7月14日（火） 
  卓話者：昭和大学医学部客員教授 
      二木 芳人 先生 
  演  題 ：「新型コロナ対策のこれから」 
 
・7月21日（火）休日振替休会 
 
・7月28日（火）未定 

今後の例会予定 


